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 ６月１日、初夏の第１日目、本校体育祭が実施さ

れました。今年度は２年次生が２クラスで、３学年

で８クラスとなり、３つのブロック（黄・青・赤）

を組むのが難しい状況でしたが、男女の人数や全体

の人数を考慮して、各ブロックが３学年で構成でき

るように工夫して組みました。また、中間考査をは

さんでの短期間で応援練習やシンボル（応援バック

や団旗）の制作をしなければならず、日程的にも準

備期間の短い体育祭でした。それでも、３年次生が

先頭に立って、きびしいスケジュールを見事に克服

してくれました。生徒全員が、準備や片付け、競技

の進行など、それぞれの役割を充分果たしてくれま

した。能勢高校生のパワー感じる体育祭でした。 

 

リレーなどの徒競走、大縄跳びや綱引きなどの団

体競技に加え、女子の棒引き、男子の騎馬戦とパワ

ーと気迫がぶつかり合う競技が繰り広げられました。

また、田尻小学校、歌垣小学校の小学生が小高交流

競技に参加してくれました。競技は、小学生が高校

生のしっぽをとる「しっぽとり」競争で、小学生が

高校生を必死で追い掛け回し、会場を大いになごま 

 

 

せてくれました。 

また、綱引きでは、勝ったブロックが、ＰＴＡ

と小学生の合同チームと対戦し、会場が大いに沸

きました。小学生のみなさんにも十分に楽しんで

もらいました。 

 

晴天の中、ほぼ時間どおりに終了する事ができ、

賞状を受け取る生徒たちは 

～笑って泣ける体育祭～に充分感動し、明日 

に繋がる一日となりました。体育祭終了後のアンケートでは、９２％の生徒諸 

君が今年の体育祭を「良かった」と回答していました。「競技に出る回数が多く

て忙しいけど、とても楽しかった。先生も一緒に応援してくれたのがよかった。

良い思い出になった。」と感想が寄せられていました。また、大勢の保護者の方々、

小中学校の先生方が応援に来てくださり、皆さまのたくさんの応援のおかげで大

いに盛り上がった体育祭となりました。 

 

体育祭特別委員会代表  ：３年 岩田 明子（生徒会長） 

体育委員長       ：３年 中西 勇希 

各ブロック応援リーダー : 赤ブロック ３年 田中 美憂 

黄ブロック ３年 小林 大悟 

青ブロック ３年 細見 志帆 

 

部門別優勝チーム 

   競技（徒競争、ブロック対抗団体競技）の部： 黄ブロック    

応援（応援合戦、応援エール）の部：      黄ブロック 

シンボル（ブロックの旗、看板）の部：      赤ブロック 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

最高に盛り上がった、リレー 

先生チームも参加 

歌垣小、田尻小の子どもたちと「しっぽとり」 
全力で、綱引き 

 

笑って泣ける体育祭！！（今年のテーマ） 

能勢高生のスピードとパワーがさく裂！！ 

小学生も参戦 

楽しかった！小学生の最後のあいさつです 



能勢高校職員室で最初の挨拶  

茶道部に参加 

 

                                        

 

 

アイボオワンはシンハラ

語で「こんにちは」です。私の名前は ディリ

ーマ マデュシャニ サマラヴェラ です。 

ディルと呼んでください。スリランカから来ま

した。シンハラ語はスリランカの国の言葉です。

３月に日本に来て、来年２月まで日本にいます。

能勢高校の今年の長期留学生です。ホストファ

ミリーは市村さんです。 

６月１６日で１８歳になりました。スリラン

カでは高校３年生ですが、能勢高校では２年生

のクラスで勉強しています。 

 みなさん、スリランカ、知っていますか？イ

ンドの南にある島国です。昔はセイロンという

名前の国でした。セイロンティーが有名ですね。

私の住んでいる町は、スリランカ西部の小さな

村です。周りには動物がいっぱいいて、自然豊

かな村です。ゾウが近くにたくさんいますよ。

コブラもダンスしています。とってもいいとこ

ろですよ。 

 私はスリランカでは、語学は、シンハラ語、

日本語、英語を勉強しています。  

能勢高校では、毎日、みんなと一緒に、英語、

体育、情報、農業の授業などいろいろな授業を

受けています。 日本語授業も毎日１，２時間、

図書室で受けています。能勢の町の人たちが、

日本語ボランティアとして学校に教えに来てく

れています。乾先生、石塚先生、松本先生、村

山先生、中植先生の５人の先生方です。  

放課後は、書道部、茶道部、華道部、そして、空手

道部で活動をしています。これから日本の伝統文化を

たくさん学びたいです。 

 

 

＜東郷小学校にて＞ 

 ５月には東郷小学校に行って スリランカの国

について話しました。みんな一生懸命話を聞いて

くれて とてもうれしかったです。 

今は、スリランカのダンスの練

習を一緒にしています。６月には、

ダンスの練習に２回行きました。

また、次を楽しみにしています。 

 

＜田尻小学校で＞ 

６月に田尻小学校に行きました。

朝から給食まで小学校で過ごしま

した。スリランカの話をしました。

スリランカのダンスをみんなで一

緒に踊りました。子どもたちは日本語の歌を歌ってくれました。日本語のゲーム

も教えてくれました。給食は、スリランカ料理（スリランカカレーほか）を準備

してくれました。みんなで食べて、とてもおいしかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１２月には天王小学校へ＞ 

もちろん、雪は見たことがありません。冬が寒そうで心配ですが、とても楽し

みです。生まれて初めて雪を見ることが出来るからです。天王小学校に行くのが、

今からとても楽しみです。 

私は、子どもたちが大好きです。能勢の子どもたち全員とお友達になれたらい

いなと思っています。小学校、幼稚園、保育所どこでも行きますよ。もちろん、

中学校も楽しみにしています。中学生の皆さん、一緒に日本語や英語を勉強しま

しょう。 

ハムウィマサトュタック！（では 皆さんよろしく お願いします！） 

        （アイボオワン）！！ ディルです 

 

 

 

 

 

ディルは小学校で、人気者！！ 

 

 

 

 


